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Localização do problema  

A avenida Padre Inácio situa-se no distrito de leira, concelho de alcobaça e, por sua vez, na 

freguesia e localidade da Benedita. 

 

 

 

 

Identificação do problema 

 Na Avenida Padre Inácio, apesar de haver um passeio, este não é um espaço 

apropriado para que os corredores possam fazer o seu exercício físico 

confortavelmente, devido às irregularidades e interrupções do passeio; 

 Por vezes o passeio cria mau estar, tanto ás pessoas que correm como aquelas que 

andam, pois os passeios são feitos de calçada e esta é irregular. Não tendo piso direito, 

faz com que algumas pessoas tenham  dificuldades ao andar/correr na mesma;  

 Como a avenida é frequentada por todas as faixas etárias, principalmente para o 

exercício físico, é importante a criação da ciclovia para que todos possam frequentar 

esse local com segurança, pois as pessoas acabam por passar do passeio para a 

estrada, o que se torna perigoso. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Informação relevante  

Ao elaborarmos o inquérito, inquirimos 20 pessoas, questionando-as se concordavam com a 

criação de uma ciclovia: 12 concordavam, 3 não concordaram e 5 não se expressaram. 

      

Proposta de solução 

Devemos ter em conta que a Avenida Padre Inácio é muito frequentada por pessoas de todas 

as idades, principalmente para a prática do seu exercício. A nossa proposta é a criação de uma 

ciclovia, para que as pessoas possam andar de bicicleta, correrem e fazerem as suas 

caminhadas com qualidade. 

 

Resultados esperados 

 

Esperamos que a nossa proposta seja aceite e que a ciclovia seja feita na nossa Vila, para que 

mais pessoas possam usufruir da ciclovia e com isso apreciarem e verem os benefícios que a 

criação da mesma possa trazer para a população. 

 

Conclusão  

Concluímos que a nossa proposta beneficia toda a população da Vila da Benedita, visto que 

apresenta melhores condições para as pessoas praticarem o seu exercício físico. 


